



# たいようぐみだより



令和3年度 かみむら わかな やなぎだ まゆの

入園から2か月が経ちました。子どもたちは園生活にもすっかり慣れ、お気に入りのおもちゃで遊んだり、保育士との触れ合いを楽しんだりしています。お友だちのことも気になるようで、向かい合って「あ〜」「う〜」と喃語で何やらお話ししている姿に、とても微笑ましく感じます。

梅雨も始まり気温も上がって、蒸し暑く過ごしにくい季節になります。室内の環境をしっかりと整え、子どもたちが少しでも過ごしやすく、体調を崩さないように努めていきたいと思えます。



## <5月の子どもたちの様子>



テラスに出たり、トンネルをくぐったりと体を動かす遊びも楽しみました。つたい歩きやハイハイやズリバイでたくさん運動しました。日向ぼっこも気持ちいいね。



### 保育目標

- 生活リズムの不調の子どもが見られるので注意するとともに、梅雨期の湿度に対しての除湿、室温の調節に心がけ、快適に過ごせるようにする。
- 発達を考慮した環境を整え、寝返りやハイハイで体を動かす。



お友だちや保育士と遊ぶことも大好きです。お友だちとお話したり触れ合い遊びをしてケラケラ笑ったり、思い通りにいかずに悲しそうな顔をしたりと表情も豊かになりました。



僕、上手に手が洗えるよ！

### 今月のうた

あめかたつむり



30日

おだ みおちゃん



6月より担任させていただきます柳田です。子どもたちは勿論、保護者の皆様にとっても、保育園が安心出来る場と思って頂けるよう、誠心誠意努めて参ります。よろしくお願い致します。 柳田 真由乃

5月31日をもって、退園しました。新しい保育園でも頑張ってるね。

もりやま ゆいちゃん

6月1日より新しいお友だちが増えました。仲良く遊ぼうね。

せきど おうすけくん